

# 在校生が語る! 西高座談会 実際 なの?



いたさわ りんすけ  
**板澤 倫輔**さん  
3年3組(札幌市立豊南中学校出身)  
ハンドボール部 部長

## 【西高の魅力は?】

西高の魅力は「自分を表現できる」ことだと思います。私服で登校できることや校則が少ないことからたくさんの選択ができます。また、西高にあるたくさんのユニークな行事は自分を表現する最高の機会です。こんなに自己を大切にできる学校は少ないんじゃないかなと思います。また、西高生みんながどんなことにも全力で取り組むのも魅力の一つです。西高生は行事の始まるかなり前からこのクラスも一丸となって楽しんでいます。学校祭ではクラス展示や垂れ幕、行燈など、計画から自分たちで考えるのでとてもやりがいがあります。もちろん、行事を楽しんでいるのも勉強も驚かす、勉強も行事も本当に全部に120%を尽くしています。

## 【高校の勉強は大変?】

高校に入って初めに感じたのは何よりもテストが多いということです。西高では毎週初めに英単語のテストがあって、点数が悪いと追試になることもあります。勉強の内容も中学校の時に比べてより難しいものになり、少し気を抜くと置いていかれてしまうこともあります。僕は高校に入りたての頃、勉強と部活の両立がうまくできず、あまり良いスタートダッシュが切れませんでした。そんな僕でも先生方のサポートもあって、勉強も部活も行事も全部全力で楽しむことができる人になりました!確かに中学校に比べると勉強も大変になるかもしれませんが、その充実感も増えるので、心配する必要はないと思います。

## 【部活動は楽しい?】

僕は高校3年間ハンドボール部に所属していました。僕自身中学校の頃は文化系の科学部に入っていて、運動系の部活に憧れがあってハンドボール部に入りました。部活動では顧問の先生や学年の違う生徒との、クラスとは違う交流があります。いい仲間と出会って、練習したり、遠征に行ったりした日々は忘れられない経験になりました。僕の中で高校の一番の思い出は部活にあると言っても過言ではありません。西高には多くの面白い部活があるので、ぜひ調べてみてください。

## 【西高で待ってます!!】

西高は勉強面をとっても生活面をとっても最高の先生方がいて、最高の行事があって本当に素敵な学校です!この時期は勉強がしんどいかもしれませんが、西高に受かったらどうしようかなと想像して頑張ってください。実際に西高生になったらその想像以上に楽しい生活が待っていると信じて応援しています!



なりわき りな  
**成沢 琴羽**さん  
3年7組(札幌市立北条中学校出身)  
野球部マネージャー

## 【西高の魅力は?】

西高の魅力はメリハリがあって、何事にも全力で楽しんでいるところだと思います。私も中学生の頃から楽しみにしていた行事や、高校ならではの部活動ももちろん勉強もみんなそれぞれが頑張っています。そんな環境にいると「自分もなにか頑張ってみよう」という気持ちになれて、入学した頃では考えられないようなチャレンジや成長ができたと思っています。また、先生方の授業も楽しく中学の頃は勉強への捉え方が変わりました。周りの友達や先生方からたくさん刺激をもらって、素敵な高校生活を送ることができると嬉しいです!

## 【高校の勉強は大変?】

高いレベルの方が集まるうえに、高校での勉強は中学の頃とは大きく変わって苦戦することもあります。でも考え方を変えたら、周りの人たちから学べることもたくさんあります!そして分からないことがあれば先生方も親身になって教えてくださるので、どんな質問などでも疑問は解決していただいています。勉強は大変だと感じることもありますが、取り組み方と捉え方次第で楽しく学べます!まずは授業を大切に、友達と得意不得意を補い合いながら一緒に頑張らしましょう!

## 【部活動は楽しい?】

私は皆さんに部活動に入ることをおすすめします。私は入学当初は部活動には入らずに勉強に集中しようと考えていたのですが、部活動に入る西高生は多く、なによりクラスとは違った仲間がいて活動していることがうらやましくて現在は野球部のマネージャーをやっています。もちろん大変な時もありますが、同学年の仲間はもちろん先輩や後輩に出会えたこと、そして部活で得た学びは本当に大きいです。部活として活動できるのは高校生活が最後になります。ここでしかできない経験をぜひしてみてください。

## 【西高で待ってます!!】

高校生活に期待と不安を持っている方も多いと思います。でも西高は頑張ったよかったですと思えるくらい充実した日々を送ることが出来ます!素敵な仲間や楽しい行事が待っています。ぜひ西高で高校生活を送りませんか。受験の時期は私も辛かったですが、このパンフレットを読んで少しでも高校生活が楽しみになってくれたら嬉しいです。応援しています!



おぐやま りゅうや  
**奥山 嵩也**さん  
2年2組(江別市立野幌中学校出身)  
生徒会執行委員会 生徒会長

## 【西高の魅力は?】

西高の最大の魅力は「生徒の力が試されること」だと思います!先生が生徒の活動に過干渉してくることはほとんどないです。そのため、自分のやってみたいことをやってみることができ、活動の幅を最大限に広げ、高校生活を楽しく過ごすことができます!また、「先生が親身であること」も魅力の一つであると思います。先生方は、とても話しやすい雰囲気の方で、勉強の質問、疑問はもちろんのこと、人生相談にも乗ってくれます。先生方の経験からもたらされる貴重な意見が聞けてとてもためになります。

## 【高校の勉強は大変?】

授業数も多くて、進度も速いので正直大変です...ですが、めちゃくちゃ課題を出されたりするわけではないです。そのため、「全科目のワークを3周しよう」とかをしない限り、難なく勉強と部活動、課外活動などと両立できると思います。ただ、テストはとても難しく感じます。特に英語ですね。私が苦手なものもあるんですけど、簡単に点数は取れないです。

## 【部活動は楽しい?】

とっても楽しいです!私は生徒会執行委員会に所属しているのですが、西高の魅力のパートでも書いた通り自由に活動ができるため、生徒同士で相談してどうやって活動していくかを決めています。私はこの自分たちで考えて動くことに楽しさを感じています。生徒会以外にも部活動はたくさんあるので自分のやりたい部活、雰囲気合っている部活を見つけて楽しんでほしいです!

## 【西高で待ってます!!】

様々な楽しみ方がある高校生活ですが、西高ならそのほとんどを実行できる環境にあると思います!また、勉強の大変な踏ん張りどころと、めちゃくちゃ楽しい行事が交互にくるので、気は休まらないですが、ずっと楽しい高校生活を送ることが出来ます!ぜひ、最高に楽しい高校3年間を一緒に西高で過ごしましょう!!



ひが りこ  
**比嘉 湖子**さん  
3年4組(平取町立振南中学校出身)  
オーケストラ部 部長

## 【西高の魅力は?】

西高の魅力といえば自由な校風と行事だと思います!西高には、厳しい校則がなく、私服で登校できるので自由に自分のことを表現できます。また自由についてもそれぞれ自律心のもとで成立しているものなので、社会に出る前に大人として振舞うことができる場になっていると思います。また行事については、単純に量が多いだけでなく、西高特有のユニークなものもたくさんあるのでとても楽しいです!

## 【高校の勉強は大変?】

私自身にとってですが、西高の勉強はとても大変です。しかしわからないところがあっても先生方に質問をしに行けばとても親切に教えてくださいましたし、周りの友達も教えてくれます。また自習室や過去問がたくさん置いてある進路室もあります。このように西高には素晴らしい環境が整っているため、自分次第でどんどん成長できると思います。個人的な話になりますが、私はとても小さい町出身なので最初は周りのレベルの高さなどに不安に感じることもありました。が、今では、お互い高め合える友達や整った環境がある西高に入学できて本当によかったと思っています!

## 【部活動は楽しい?】

私はオーケストラ部に所属しています。西高の特徴的な行事の一つでもある校内のアトリウムで行われるアトリウムパフォーマンスでの演奏はとても貴重で良い思い出です。ちなみに私は元々運動部出身でオーケストラ部に入部してはじめて楽器(ヴァイオリン)を習い始めました。なので大変なこともありましたが、年に一回の定期演奏会に向けて仲間と練習する日々があったからこそ濃い高校生活を送れたと思っています。西高にはたくさんの部活動があるので自分のやりたいことを必ず見つけられると思います!

## 【西高で待ってます!!】

西高では、日常生活、行事、部活、勉強との面をとってもとても充実した価値ある高校生活を送ることが出来ます!中学3年生になる頃よいよ受験が近づいてきて辛いこともあると思います。そんな時はその先の西高でやりたいこと、楽しみたいこと、頑張りたいことを想像してみてください。辛い中頑張ってきた先には入学してよかったと思える高校生活が待っています!応援しています!

